



立冬(8日)を過ぎ朝晩は寒くなってきましたが、穏やかな天候の日は、戸外での遊びが続いています！

アクアスランドへの親子遠足(10月25日)

秋晴れの天候に恵まれ、楽しい遠足となりました。少し前から、遠足をとて楽しみにしていた子ども達でした。親子で、また友だちと一緒に公園のいろいろな場所を回って楽しんだ午前中。何度もローラー滑り台を滑っていた人。道なき道を歩き、たくさんのドングリを拾っていた人。ふわふわトランポリンの上で軽やかにジャンプしたり転げまわったりして楽しんでいた人。滑り台では怖がる友だちのために、一緒に滑ってくれた優しい人もいました。午後からのシールラリーでは、親子でミッションに取り組み、園長先生からペンギン(ピカピカ折り紙)のメダルをもらって嬉しそうでした。



扇原茶園に行ってきました!(1日)

自然体験活動として田橋町にある扇原茶園まで出かけてきました。扇原茶園に到着すると、佐々木さんご夫妻が出迎えてくださいました。茶園の傍に建っている「わきあいあい交流処」にはすぐにクッキング体験ができるように牛乳パックケーキ作りの準備がされていました。始めの会の後、早速綺麗に手を洗い、自分のケーキ生地を型に絞り出していきます。牛乳パックにクッキングシートやアルミホイルを巻いた手作りの型です。扇原茶園の煉瓦でつくられた窯の中で蒸し焼きにして完成します。ケーキが焼けるまでの間に、茶摘み体験も教わりました。若葉の摘み方だけでなく、お茶の花やお茶の実を教えてもらい、30分ぐらいの間茶畑で過ごしました。11時過ぎにはケーキも焼き上がり、お弁当タイムです。おにぎり弁当を食べ終わった人からお待ちかねのケーキ。佐々木さんの好意で、薄く切って焼いたリンゴもトッピングされていました。美味しいケーキ、みんな完食でした。食後は山の上にある茶畑まで頑張って登りました。カニや虫を見つけたりしながら、「なんだかトトロの森みたい!」と山道を励まし合って歩きました。頂上にある茶畑はさらに広く、遠くの海が見えるほどの美しい眺め、誰からともなく「ヤッホー!」と声が出ていました。



ケーキ作り頑張るよ。 お茶の花も見つけたよ。 「やっほー!やっほー!!」

焼き芋~!甘くて美味しい、石焼き芋~!(14日)

やっと焼き芋をすることができました。2回の延期で子ども達も心配していました。朝からドラム缶で作られたかまどに火が焚かれ、焼き芋の準備がされていました。朝の会が終わると、子ども達は腕まくり。芋を丁寧に一本一本洗い、アルミホイルで包みました。かまどの石が熱くなってきた頃合いを見て、芋を石の中に投入します。子ども達は遊びながら焼き上がるのを待つのですが、興味津々でかまどの回りから離れたくない人や、かまどで焚く落ち葉や小枝集めをしてくれた人もいました。30分ぐらい経った頃でしょうか、いい匂いが漂い始め、子ども達の待ち望んだ石焼き芋が完成。ほっかほかの石焼き芋を口に頬張りながら、みんなうれしそうな表情でした。自分達で栽培し、収穫したさつま芋の味は格別でした。



丁寧に水洗いをします。 アルミホイルで巻いて準備OK。 「まだ焼けないかな~?」 美味しい石焼き芋が完成!

「ほっかほかの会(未就園児の会)」について

0歳児から入園前のお友達、お家の人と一緒に幼稚園に遊びに来ませんか?幼稚園の遊具で遊んだり、園児と一緒に活動したりして楽しみましょう。(子育てについての相談にも応じています。)

第7回12月15日(金) 9:30~11:30

園児と一緒に遊びましょう。寒い時期ですので、戸外で遊ぶことが多いお子さんは、防寒対策をしていてください。水筒、帽子、タオル、着替え、上履き等必要に応じてご持参ください。園の駐車場をご利用ください。

※参加希望の方は12月13日(水)までにご連絡ください。11日(月)は振替休業日のため電話に出ることができません。(浜田幼稚園 ☎27-0575)



フォトコーナー



野球とサッカーを組み合わせた「サツ球」
年長児が人数少なくてもできるゲームを考案!



砂場での遊びもまだまだ続いています。
竹の棒をたくさん渡して、仲間と相談中。



鉄棒にぶら下がってみたよ!
逆立ち気分、楽しいな!



木登りに挑戦!
山茶花も咲き始めました。



どうやって作る?みんなで相談中